
Herr Schnabel, AfD Fraktion, fragte an, ob am Verwaltungsstandort Am Stadion 5 immer noch 
mit Terminvergabe gearbeitet wird. 
 
Frau Brederlow, Beigeordnete, bejaht. 
 
Herr Schnabel, AfD Fraktion, betonte, dass mit dem Sicherheitsdienst gesprochen werden 
muss, damit die Kunden dort nicht so, wie momentan umgesetzt, abgewiesen werden. Hier 
herrscht oft ein nicht zu akzeptierender Ton. 
 
Frau Brederlow bat Herrn Kreisel, Betriebsleiter EB Kita, auf den zuständigen Beigeordneten 
zuzugehen und das angesprochene Problem zu klären. 
 
Herr Bönisch, CDU Fraktion, fragte nochmal zur Anlage des Protokolls nach und bat um 
Untersetzung der dargestellten Ausgaben. 
 
Herr Kreisel erklärte die Kosten für den Bereich Öffentlichkeitsarbeit.  Bitte durch Herrn Kreisel 
ergänzen! 
(Webseite, Werbung um Mitarbeiter, Filmsequenzen) 
 
Herr Bönisch fragte, warum es nicht zum Zeitpunkt der Planung absehbar war, dass diese 
Mittel benötigt werden. 
 
Herr Kreisel erklärte, oft ergeben sich erst im Verlauf des Jahres Situationen, die nicht im 
Vorfeld vollständig abgebildet werden konnten.  
 
Frau Brederlow ergänzte, dass es bei den freien Trägern ähnlich ist. Sie müssen im Rahmen 
eines Budgets arbeiten und hier zwischen Plan und aktueller Situation entscheiden. 
 
 
Es gab keine weiteren mündlichen Anfragen. 

 
 


